
 

Protokoll  Vorstandsitzung 2 / 2017/18 
 

                                   
 
 
Mittwoch, 31. Mai 2017, 10.00 Uhr  
Restaurant Duc, Egolzwil 
 
Anwesend:   Josef Achermann (Präsident) , Niklaus Koch (Aktuar) , Hansjörg Dahinden (Kassier) 
Werner Amrein (Chef Schiessen) , Köbi Zemp (Registerführer) 
 
Entschuldigt:    Alois Estermann (Mitglied VSSV) 
 

Der Zirkulationsordner ist im Umlauf. Der Präsident begrüsst zu seiner eigentlich ersten von ihm ge-
leiteten Sitzung und dankt vorab WA für die Organisation des Programmes am Nachmittag, dem 
Besuch der EMMI in Kaltbach. 
 

 
Nr. 

 
Geschäft 

 
Verantwortung 
 

 
01. 
 
 

 
Protokoll der Vorstandssitzung 1 / 2017/18 vom 16. März 2017 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 16. März 2017 in Meierskappel im 
Restaurant Strauss gibt zu keinen Bemerkungen Anlass und wird genehmigt  
 

 
 
NK 
 

 
02. 

 
Berichterstattung über Geschäftserledigungen und Pendenzen 
-  Protokoll GV: Zur Laudatio über die sportlichen Leistungen von Wittwer 
Hansruedi wird NK mit Hans Wicki abklären und nachbessern, ebenso die 
Resultate von Toni Wiederkehr und Robert Zemp. 
- Der Präsident orientiert über die Teilnahme an der DV des VSSV von JA, 
BJ und KZ. Die Orientierungen über die Geschäfte und Beschlüsse können 
im Schweizer Veteran nachgelesen werden. 
- Er orientiert auch über die Teilnahme an der DV des LKSV in Willisau, 
speziell über die Ehrung für Bruno Jaeggi als Archivar im LKSV.  
- Zu allen runden Geburtstagen von Veteranen hat er mit den obligaten 
Glückwunschkarten gratuliert. 
- Betreff Anschaffung von Ehrennadeln wird JA die Angelegenheit mit dem 
Hersteller nochmals genau besprechen. WA wird die bestellten Schachteln 
an BJ weiterleiten. 
- Das Übernahmeprotokoll von BJ an JA wurde noch nicht gemacht. 
- Die Gutscheine für Bezahlung der Inserate G+E sind nirgendwo auffindbar 
und sollen gesperrt und durch G+E neu ausgestellt werden. WA übernimmt 
diese Aufgabe. 
- Nach Rücksprache von WA steht Bründler Peter nicht für Aufgaben im 
Vorstand des VLSV zur Verfügung. 
- Das Rütli - Pistolenschiessen wurde von WA angemeldet, ist aber noch 
nicht bestätigt. Es stellt sich die Frage, ob überhaupt noch teilgenommen 
werden soll, da es sehr teuer ist. Dies gilt auch für andere Schiessen. Es 
wird auch beschlossen, das Bauernkriegsgedenkschiessen Heiligkreuz aus 
Kostengründen nicht mehr zu besuchen. Wenn eine Gruppe von Veteranen 
mitmachen und teilnehmen will, soll sich diese selber konstituieren.  
- Das Enzi - Schiessen wird weiter besucht, aber ohne Rückvergütung. 
- Die Scheiben für das kantonale Veteranenschiessen im Hüslenmoos sind 
bestellt, auch für das JU+VE Training 8 Scheiben. Dieses Training soll aus 
Kostengründen aber ab 2018 gestrichen werden. 
- FINANZEN GV: 292 Bratwürste à Fr. 12.- (sehr günstig!) wurden an der 
GV verzehrt.  Die Kosten für die GV fielen generell günstiger aus als die der 
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vorangegangenen Jahre. 
- Viele Jahresbeiträge sind nach wie vor ausstehend, vor allem die Beiträge 
von Neuveteranen. HD wird alle nochmals anschreiben. 
- Abklärungen von HD zeigen, dass es beim Sport Toto Fond schwierig ist, 
Beiträge zu generieren.  
- Die Erträge Inserate im JB decken die Druckkosten weitgehend. 
- Betreff Werbung für das Veteranenschiessen per Internet werden keine 
Beschlüsse gefasst, hingegen sollen sich alle Gedanken betreff Werbung 
machen. 
- Ein Sponsoring-konzept wäre eigentlich vorhanden, ist aber äusserst 
schwierig umzusetzen und wird daher nicht weiter verfolgt. 
- André Sigrist hat die Siegpreisspende für das Jahr 2019 bezahlt. JA hat 
ein an ihn ein Dankschreiben verfasst, welches von allen unterzeichnet wird! 
Ab nächstem JB wird André Sigrist als Siegpreisspenden aufgeführt. 
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03. 

     
Administration / Mutationen / Verstorbene / Austritte / Neueintritte 
KZ orientiert über alle vorgenommenen Mutationen: 
Verstorbene 19 ; Austritte 8 ; Neueintritt 1 Bestand heute: 1125 Mitglieder 
Die Mitgliederlisten werden bereinigt und auf den neusten Stand gebracht. 
KZ bittet darum, ihm die von uns bekannten Mutationen per Mail sofort zu 
melden. 
 

 
 
 
 
 
alle 

 
04. 

 
Veteranenschiessen 2017 
- WA hat 30 Scheiben im Hüslenmoos reserviert. Per Brief an alle Helfer der 
letzten Jahre und an alle RO bittet er um Mithilfe bei diesem Anlass.  
- WA wird die Standblatt- und Munitionsausgabe für die Finals neu regeln. 
Die Ausgabe erfolgt neu im Untergeschoss, NK wird dies übernehmen mit 
gleichzeitiger Abgabe der KK für Finalteilnehmer. 
- Die EDV Programmänderung wird Kosten in der Höhe von ca. Fr. 500.- 
verursachen. Da die Schiessanlage Emmen davon auch profitiert, wird eine 
Beteiligung durch Hüslenmoos angestrebt. 
- Ein Probelauf ist wiederum für Mittwoch, 06. September 2017 um 18.00 
vorgesehen. Schützen, welche am Freitag an der Teilnahme am Veteranen-
schiessen verhindert sind, können an diesem Abend das Programm absol-
vieren. 
- Betreff Einladung von Gästen zu diesem Anlass wird NK entsprechende 
Abmachungen ausfindig machen und darüber orientieren.  
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05. 

 
Schiesswesen allgemein 
WA orientiert über die erfolgten Anmeldungen für die SVEM, Tendenz ist 
leicht rückläufig.  
 

 
 
 
 
 

 
06. 
 

 
Vorbereitung der Nachmittagstagung mit Regionen-Obmänner 
Die Traktandenliste der am Nachmittag stattfindenden Tagung mit den RO 
wird besprochen und die entsprechenden Aufträge zugewiesen. 
 

 
 
 

 
07. 
 

 
Vorstandsausflug 2017 
KZ organisiert diesen Ausflug am Donnerstag, 03. August 2017 in der Jagd-
hütte in Flühli und lädt per Mail dazu ein. Nebst dem VO und  EVO werden 
auch Bruno Jaeggi und Hans Wicki, alle mit Begleitung der Partnerinnen zu 
diesem Anlass eingeladen. Estermann Alois bitte nicht vergessen! 
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08. 
 

 
Umfrage / Verschiedenes 
- Die Standarte des VLSV ist bei WA aufgehoben. 
- Die Vorstandsitzung vom 09. 11. 2017 wird verschoben auf 16. 11. 2017 
- Die Verbandsfahne hat stark gelitten und sollte repariert werden! JA wird 
die entsprechenden Abklärungen und Schritte in die Wege leiten. 
- Meldung der Ehrenveteranen an den VSSV wird durch JA vorgenommen. 
- Zum Geburtstag von Jordi Fritz sucht JA noch Begleiter. 
- Änderungen im Ablauf des Jahresprogrammes werden nicht gewünscht. 
 

 
 
 
alle 
JA 
 
JA 
JA 

  
Schluss der Sitzung: 12.05   Uhr 
 

 

    
Der Aktuar 

 
Niklaus Koch 


